



## **Julien Morin**

Étudiant

**Montréal**

**Faculté de droit**

Université de Montréal

Julien a choisi Davies parce que chaque membre du cabinet – étudiant, stagiaire et jeune avocat – se voit offrir du travail utile et intéressant et peut ainsi contribuer à l’atteinte de résultats fructueux.

Grâce à sa formation en commerce, Julien maîtrise tous les aspects de l’exploitation d’une entreprise et comprend parfaitement les rouages de l’économie nationale et mondiale.

### **Quelle a été votre plus grande surprise au sujet de Davies lors du processus d’entrevues?**

Le côté décontracté des entrevues m’a agréablement surpris. Je m’attendais à des entretiens très formels, mais j’ai vite constaté que les personnes responsables des entrevues étaient très chaleureuses et que tous les avocats rencontrés souhaitaient sincèrement en apprendre davantage sur les candidats.

### **Parlez-nous d’un organisme qui compte beaucoup pour vous et expliquez pourquoi.**

La Clinique juridique du Grand Montréal, qui offre aux gens démunis un accès à de l’information juridique de qualité. J’y ai travaillé pendant mes études et j’y suis très attaché. Il s’agit d’un service essentiel pour ceux qui n’ont pas les moyens de s’offrir les services d’un avocat.

### **Auprès de qui avez-vous appris le plus sur le plan personnel ou professionnel?**

Sur le plan professionnel, je dois vraiment beaucoup à l’un de mes professeurs de CÉGEP. Il m’a appris que les décisions que l’on prend à un jeune âge (entre 18 et 25 ans) sont celles qui influencent le plus durablement la suite de notre vie et de notre carrière.